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 市内10小学校区で開催しましたタウンミーティングでは、「計画と戦略、何が未来を創るのか」と題し、自治会運営を担われているみなさまを中心に参加

していただきました。会場でお聴きした提案や意見をお知らせします。 

 今後の市政に可能な限り反映させてまいります。 

     

校区名 開催日時・場所 参加者数 

富田 
小学校区 

４月１６日（土） １９：３０ ～ ２１：００ 

富田会館 
５１名 

タウンミーティングでのご意見 

Ｎｏ 意 見 概 要 市の回答など 

1 総合体育館の予算及び計画を聞きたい。 

また、勤労者体育センターの 15 台の卓球台のうち、数台は壊れ、大会

で不足している。修理依頼もするがお金がないと言われる。 

総合体育館の計画は現在進行中です。 

（担当より） 

卓球台については、11 月の大会に向けて、15 台分の修繕費を今年度の

6 月補正予算で計上し、予算が成立しましたら、早急に実施します。 

2 市道の拡幅について、町内の一本道は狭く、救急車も通れない。今年

秋の着工で予算の関係で 2 年かかると説明があったが、何とか 1 年で

できないものか。 

（担当より） 

市道窪田吸谷線道路拡幅工事について、平成 28 年、29 年度で整備を

計画しています。今年度は、特に狭隘である西側から予算の許す限り整

備延長を伸ばしたいと考えています。引き続き、ご理解・ご協力をお願い

します。 

3 ふれあい喫茶を計画中であるが、県の許可が下りない。備品等の用意

において、市の支援がほしい。 

ふるさと創造会議等で対応をお願いいたします。 
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4 黒駒や市村は新しい道ができ、ジョギングやウォーキングしている人が

多い。防犯灯をつけてほしい。 

年間 100 本を目処に予算化して順次実施しています。 

「加西市歩くまちづくり条例」も昨年制定し、歩く健康づくりを市としても推

進していますので、要望も積極的に行っていただきたいと思います。 

5 中国自動車道下の歩行者用ボックス通路が平成 27 年度末に完成した

が、照明もなにもないので、付けて欲しい。 

NEXCO 西日本かどうかを精査し、対応いたします。 

（担当より） 

歩行者用通路の前後の道路の整備状況に合わせて、街灯整備計画を進

めてまいります。 

６ 吸谷町の仏像が盗難に合い、町で寄附を集めて取り戻した。今後も盗

られる可能性があるので、市で管理してもらえないか。 

（担当より） 

貴重資料を保管する場所が市もない状況であり、貴重なものについて

は、湿度調整が可能な県立考古博物館や県立博物館に保管してもらっ

ています。現状では、市で一括管理することは困難です。 

７ 市の配布資料が多いので、減らしてほしい。 広報は、紙面のスペースも限られ、伝えたい情報を掲載しきれない状況

です。 

積極的に PR するもの、また回覧してほしい資料については、別に配布を

お願いしています。今後もご協力をお願いしたいです。 

８ 道路脇に植樹がないので、ウォーキングしていても魅力を感じない。 今後、特徴的な道路整備も意識して計画を立てていきます。 

９ 41 歳からの無料のがん検診の券を 3 枚もらったが、市民病院で 2 枚し

か使用できなかった。（男性） 

（担当より） 

41 歳を迎えると市から無料のがん検診のクーポンを配布します。胃がん、

大腸がん、胸部がん、子宮がん、乳がんの検診となります。加西病院で

は、呼吸器内科の常勤医師がおらず、検診後の対応ができないことか

ら、胸部がん検診については、検診体制をとることが困難な状況です。医

師確保も含め、今後の課題と認識しています。 

 


